

ID Logistics pone en marcha para Affinity y GBfoods un nuevo centro logístico de vanguardia en La Bisbal del Penedès

- El centro cuenta hoy con una superficie de 36.000 m² y una capacidad de manejo de aproximadamente 2.000 palés al día, optimizando la cadena de suministro.
- Las tareas llevadas a cabo incluyen la recepción de productos desde las fábricas, la preparación de pedidos para diferentes canales de distribución, la gestión de devoluciones y el reetiquetaje.
- La fase 1 del proyecto ya está en funcionamiento, mientras que la fase 2 se completará a principios de 2024, consolidando el centro como un referente en el sector logístico de la región.

Madrid, 26 de septiembre de 2023

ID Logistics, una de las empresas líderes de Europa en contract logistics, ha puesto en marcha un innovador centro logístico en La Bisbal del Penedès (Tarragona) para sus clientes Affinity y GBfoods, compañías del grupo Agrolimen expertas, respectivamente, en productos de nutrición animal e industria de Gran Consumo con sede en Barcelona. Este proyecto representa una inversión significativa por parte de ID Logistics, que ha implementado tecnologías de vanguardia para optimizar los procesos de almacenamiento y distribución. Las tareas llevadas a cabo en este centro logístico incluyen la recepción de productos desde las fábricas, la preparación de pedidos para diferentes canales de distribución, la gestión de devoluciones y el reetiquetaje.

Con una superficie de 36.000 m², este centro logístico cuenta con una plantilla de 60 empleados y su capacidad de manejo alcanza aproximadamente 2.000 palés de salida por día, lo que garantiza una eficiente gestión de la cadena de suministro. Entre las tecnologías destacadas se encuentra un silo automático de palés con AGVs (carretillas automáticas), carritos put-to-light, control de peso y etiquetadoras automáticas para cajas y palés. Además, se prevé la implementación de un sistema de control de acceso automático y multiidioma para los conductores.

Actualmente, se encuentra ya en funcionamiento la fase 1 de este proyecto, con una superficie de 24.000 m². La fase 2, cuya finalización está prevista para principios de 2024, ampliará la nave existente en 12.000 m² más, alcanzando así los 36.000 m² del proyecto completo. Este nuevo centro logístico representa una importante colaboración entre ID Logistics, Affinity y GBfoods, con el objetivo de garantizar una cadena de suministro eficiente y de alta calidad para los productos de alimentación de ambas compañías líderes del sector de la alimentación. Con tecnología de vanguardia y una capacidad de almacenamiento considerable, este centro se posiciona como un referente en el sector logístico de la región.

"La puesta en marcha de este nuevo centro logístico para Affinity y GBfoods en La Bisbal del Penedès es una muestra de nuestro compromiso con la excelencia en la cadena de suministro y la implementación de tecnologías de vanguardia. Nuestro objetivo

es garantizar una gestión eficiente y confiable de los productos de alimentación, brindando un servicio de alta calidad a sus clientes. Este centro logístico se convierte así en un referente en la región, y estamos seguros de que fortalecerá aún más nuestra colaboración con Affinity y GBfoods en el futuro”, afirma Jérôme Jacek, director general de ID Logistics Iberia.

SOBRE ID LOGISTICS



ID Logistics, dirigido por Eric Hémar, es un grupo internacional de contract logistics con ingresos de 2.500 millones de euros en 2022. ID Logistics gestiona 365 centros en 17 países, que representan más de 8 millones de metros cuadrados de instalaciones de almacenamiento en Europa, América, Asia y África, con 30.000 empleados.

Con una cartera de clientes equilibrada entre los sectores de distribución, industria, sanidad y comercio electrónico, ID Logistics se caracteriza por sus ofertas de alto nivel tecnológico. Desarrollando, a través de múltiples proyectos originales, un enfoque social y medioambiental desde su creación en 2001, el grupo se compromete decididamente con una ambiciosa política de RSC. La acción de ID Logistics cotiza en el mercado regulado de Euronext en París, compartimento A (código ISIN: FR0010929125, Mnem: IDL).